
EMPRESA



Alberto Barranco

Jaque de Fitch. La calificadora de deuda Fitch Ratings está colocando en revisión en la mira de degradar la calidad crediticia de tres entidades federativas: Veracruz, Coahuila y Quintana Roo.

Naturalmente los focos rojos los encendió su sobreendeudamiento.

En la ruta las entidades comprometieron recursos federales a futuro, con la novedad de que el monto de éstos podría disminuir drásticamente este año.

La Secretaría de Hacienda había colocado a las entidades en alerta roja dentro del semáforo diseñado a raíz de la expedición de la Ley de Disciplina Financiera de Entidades Federativas y Municipios.